

A-8011 Graz Rathaus Tel 0316/872 2130 Fax 0316/872/2139 E oevp.club@stadt.graz.at

GR Mag. Andreas MOLNAR

22. September 2016

ANFRAGE

Betreff: Geruchsbelästigung in Graz-St. Veit und Umgebung

Schon seit dem Frühjahr 2015 gibt es massive Beschwerden aus der Bevölkerung in Graz-St. Veit und Umgebung bezüglich einer enormen Geruchsbelästigung. Als Verursacherin wird die Asphaltmischanlage in 8101 Gratkorn vermutet. Zuständige Behörde für die Anlage ist die BH-Graz Umgebung.

Daher richte ich an Dich, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs, die

Anfrage:

Bist Du bereit, das zuständige Umweltressorts zu beauftragen, mit der BH Graz-Umgebung Kontakt aufzunehmen, welche Maßnahmen unternommen worden sind bzw. unternommen werden, damit die dargestellte Geruchsbelästigung abgestellt wird.